## Villarrín de Campos acogerá el Día de la Provincia y la entrega de los XII Premios "Tierras de Zamora"

Se celebrará el próximo 14 de junio en la localidad terracampina.

Por Gabinete de Prensa feb. 18, 2025





El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, acompañado por el vicepresidente primero y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, anunció hoy que Villarrín de Campos acogerá el Día de la Provincia 2025 que se celebrará el próximo 14 de junio, y en el que se entregarán los galardones correspondientes a la undécima edición de los Premios "Tierras de Zamora" en sus cinco categorías.

En la presentación ha estado presente la alcaldesa anfitriona, **Ainhoa Aranguren Eloy**, quien ha agradecido la elección de la localidad por la oportunidad de acoger este día.

Javier Faúndez ha destacado que la idea es acercar el Día de la Provincia a la provincia, y esta ocasión los actos se extenderán por la tarde orientados a los vecinos de Villarrín y de comarca con actuaciones musicales de grupos del folclore, degustaciones e hinchables para los más pequeños, entre otras actividades.

Víctor López apuntó que se entregarán los **XII Premios** "**Tierras de Zamora**", que empezaron a entregarse en 2009, y que pretenden "mantener la inquietud de los zamoranos por seguir mejorando en todos los ámbitos personales y profesionales, contribuir al desarrollo presente y futuro de la provincia, y hacer de esta tierra más habitable y con una mejor calidad de vida".

## PREMIOS TIERRAS DE ZAMORA 2025

Los Premios "Tierras de Zamora" repiten las cinco categorías de ediciones anteriores: "Premio al proyecto empresarial", vinculado al medio rural y "que haya generado actividad económica, desarrollo y progreso" para los pueblos de la provincia; "Premio a la solidaridad", para personas o entidades de la provincia que hayan destacado en su "labor solidaria y en su aportación para la mejora de la calidad de vida de las personas más necesitadas"; "Premio al patrimonio cultural", destinado a personas o entidades vinculadas a Zamora y cuya actividad o proyecto en las diferentes expresiones culturales "configure una aportación relevante en el ámbito provincial, regional o internacional"; "Premio a la trayectoria deportiva", para personas, entidades o clubes que hayan destacado en ese ámbito por sus logros "promoviendo, sobre todo, valores como el esfuerzo y la superación"; y "Premio al embajador de Zamora", dirigido a personas nacidas o no en la provincia de Zamora que hayan desarrollado su trayectoria, principalmente en Zamora, "destacándose por la difusión de valores que atesora y del afecto a la provincia de Zamora en los diferentes ámbitos profesionales o humanos".

El próximo viernes, 21 de febrero, se publicarán las bases de los premios en el Boletín Oficial de la **Provincia**. La presentación de candidaturas podrá hacerse hasta el 30 de abril a las 14 horas en el Registro de la Institución Provincial.

El jurado se reunirá el **5 de mayo para evaluar las candidaturas** presentadas en las cinco categorías y ese mismo día hará público **el fallo**.

Víctor López de la Parte, como diputado provincial de Educación, Cultura, Turismo e Inmigración y Patrimonio Artístico, por delegación del presidente de la Diputación, presidirá **el jurado** compuesto por el director de la Cátedra de Despoblación, Vinculación y Desarrollo en Zamora, **Juan Andrés Blanco**, como secretario; y **Enrique Oliveira**, presidente de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Zamora, **José María Esbec**, presidente de la CEOE-Cepyme de Zamora, **Laura Huertos Pérez**, técnico de Comunicación de Caja Rural de Zamora por delegación del director general de la entidad bancaria, **Cipriano García**, **Susana Arizaga**, representante de la Asociación de la Prensa de Zamora, e **Inés Prieto Bragado**, presidenta de la asociación Zamora con el Sahara, en calidad de vocales.